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Anfrage der CDU Fraktion DS 10597/2014-20 vom 12.03.2020 
August-Bebel-Str.: Führung der Entwässerungsrinne im Bereich Hochbahnsteig 
Marktstraße  
 
 
Grundsätzlich sind Entwässerungsrinnen im Gehweg unschön, aber leider auch nicht 
immer vermeidbar. Bei der Abnahme der Oberflächen im Dezember 2019 hat die Ver-
waltung die angesprochenen Rinnen bereits bemängelt. Ein Versuch der Verbesse-
rung wurde damals von der Baufirma durchgeführt, stellte sich aber als noch unzu-
reichend dar.  
 
Die Situation um den LSA-Schacht vor der Fußgängerfurt war baulich schwierig um-
zusetzen. Es besteht in dem Gehwegabschnitt ein geringes, aber stetiges Gefälle von 
ca. 1 %. Somit ist der Abfluss von Oberflächenwasser während eines Starkregener-
eignisses in dem Bereich verlangsamt, aber stetig gewährleistet und stellt damit keinen 
Mangel dar.  
 
Inzwischen wurden die Bereiche an der Entwässerungsrinne entschärft. Es sind keine 
Kanten über 15mm vorhanden, die sensiblen Stellen wurden auf unter 10 mm Pflas-
terüberstand verringert.  
 

 
 


